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Résumé

La dualité (AL MOTAKAF = L'intellectuel) et (ASSOLTA = Le pouvoir), leur croisement et la
relation de tension qui les lie sont devenus caractéristiques de la majorité des sociétés
arabes.

Une dualité tres prisée par les penseurs et autres intellectuels, qui ont dénonceé la dictature
qu'exercait et qu'exerce le pouvoir en place, plus particulierement sur eux. L objectif de mon
étude et de traiter de cette problématique qui prend de I'ampleur, due au fait que la nation
arabo-musulmane, qui se caractérise par sa faiblesse et sa décadence, a fini par arriver au
point ou elle ignore sa propre identité et sa culture.

Mots clés : L’intellectuel, le pouvoir, la relation.

Abstract

The duality of (AL MOTAKAF = The intellectual) and (ASSOLTA = The power), its tense
relationship, and its various intersectional possibilities, became features of most of the
Arabian societies.

A very popular duality, used by several intellectuals to denounce the excess of the
dictatorship exercised on people, more precisely on the intellectual sphere. My study aims to
treat and denounce reality of the relation between (the intellectual and the power) and their
various dimensions as ouettar saw it.

Is this dual problematic characterized by intersection and meet, or tension and spacing?.

Keywords: The intellectual, the power, the relation.
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